

令和4年4月発行

社会医療法人社団 順江会
介護老人保健施設 かがやきライフ江東

〒135-0051
東京都江東区枝川3丁目8番18号
電話 03(3640)2111
FAX 03(3640)8050
E-mail: kagayaki@junkoukai.com

まらり かがやき Vol.8

お花見ドライブ

お天気も良く、久しぶりの外出を満喫しました！



新型コロナウイルス集団感染収束のお知らせ

施設長

この度は、当施設におきまして新型コロナウイルス集団感染が発生したことにより、ご利用者様、ご家族様、関係各所の皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

現在、施設内におきまして入所者様、職員ともに新規陽性者は認められず、陽性になられた入所者様につきましても症状は安定し、厚生労働省が定める経過観察期間が終了いたしました。従いまして通所リハビリテーションにつきましては2月21日より、新規入所者様の受け入れにつきましては3月6日より感染防止策を徹底した上で再開させていただきます。

今後もより一層の感染対策を講じ、皆様方に安心して御利用いただける施設となるよう職員一同最善を尽くしてまいります。

2022年お正月レクリエーション

お正月といえば・・・

福笑いや書初めを楽しんでいるフロアもありました



3回目のワクチン接種を行いました

2月7日/3月2日の日程で3回目の新型コロナワクチン接種を行いました。今回対象外の方(2回目接種後6ヶ月未満の方等)の今後の予定はまだ立っておりません。今回接種していない方で今後ご希望の場合はご家族で予約を取り、接種会場に同行していただく場合もありますのでご了承ください。それまでお手元にある接種券は大切に保管してください。



防災設備の勉強会

当施設の防災設備と避難経路について勉強会を開催しました。自動火災通報装置や、非常ベル・消火栓の場所、スプリンクラーや防煙シャッターの仕組みなどを再確認しました。また、普段見ることのない消火ポンプ室や受水槽室なども見学し、とても新鮮で貴重な経験でした。実際に避難経路を歩いた時は、いざ利用者様を誘導するとなった時に気を付けなければいけない事や物に気づくことができ、とても勉強になりました。



桃の節句

3月3日は桃の節句・ひな祭り。現代ではすっかり女の子のお祭りとして定着していますが、本来は老若男女問わず、春を喜ぶ日だったそうです。施設でも毎年恒例の飾りつけをし、ひな祭り気分を楽しみました。



私の雑感

管理栄養士主任

人にとって音楽は、無くてはならない生活の一部です。近年新型コロナウイルスの流行により、多くの演奏家やミュージシャンが披露する機会を失いました。

当施設でも、コーラスクラブやボランティアによる歌の会、演奏会を開催していました。つい先程の事を忘れてしまっても、昔の歌は覚えていて歌える。高齢者にとって、歌や音楽は記憶の一部になっているのでしょう。

我が娘は小学校4年生から管弦楽部でチェロを始めました。先生は顧問だけでしたので、上級生から教えてもらうだけで弾けるようになるのか心配でした。自宅でもYouTubeやダウンロードした曲を聴きながら練習する日々。コロナで部活が出来ず、コンクールが未開催になった年もありましたが、心に残る演奏を聞かせてくれました。娘は4月に中学生になりました。「音楽は人と人をつないでくれるよ」顧問の先生の言葉の通り、これからも音楽と共に成長してほしいと思います。そして、施設内にも思い切り歌える日々が早く戻ってきます様に…。

【行事食】

1月 七草
七草ごはん



2月 節分
大豆ごはん & イワシ
のつみれ汁



3月 ひな祭り
ちらし寿司 & ちしお



おやつは
男雛女雛(和菓子)



ホームページでも様々な情報を
発信しています。

CHECK!



URL <http://junkoukai.com/>



【今後の行事予定】

2022年度も楽しい行事を
行事委員会が企画し中！
お楽しみに♪

編集後記

編集長

新年が明け、オミクロン株の感染力の強さに驚かされている毎日です。それに伴い施設内の行事やレクリエーションも中止となり、Vol. 8は少し寂しい誌面になってしまいました。次号はまた笑顔の写真がいっぱい載った広報誌になりますように…☆さて、今年度は施設内の行事だけでなく、お花見やオリンピック会場めぐり、紅葉狩りなど感染対策を行いつつ外に出かけることができました。来年度も利用者様が楽しんでいる姿が少しでも伝わるような誌面にしていきたいと思っていますので、よろしくお願いたします。